

*Herausragendes Beispiel für bürgerschaftliches Engagement*

## **Ehepaar Michel stiftet die Sanierung des Schwanentempels**

### **Offizieller Beginn der Sanierung**

Am 21.05.2015 gab Oberbürgermeister Partsch während eines Pressetermins offiziell den Beginn der Sanierung des Schwanentempels bekannt. Die Arbeiten werden nach den diesjährigen Jugendstiltagen aufgenommen.



*(2. und 3. von links: Ehepaar Michel)*

Die Sanierung soll im Herbst 2015 abgeschlossen sein. Die Bauaufsicht wird unser Verein übernehmen; die Fa. Hangleiter wird die Arbeiten ausführen. Dies verkündet auch ein Bauschild, das zu diesem Termin vorgestellt wurde und am Wochenende aufgestellt wird (s. nächste Seite).



**FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT**



MAI - OKTOBER 2015

## RESTAURIERUNG SCHWANENTEMPEL

**FINANZIERT DURCH**

Hans- und Dorrit-Michel-Stiftung

**BAUHERR**

Verein Freunde der Mathildenhöhe e.V.

**AUSFÜHRUNG**

Hans Michael Hangleiter GmbH, Restaurator

[www.fdmh.de](http://www.fdmh.de)



FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT

(alle Fotos: C. D. Knöchel)